



Preocupa que ejecución presupuestaria del primer semestre sea menor al 40%

Al finalizar la primera mitad del año, el Gobierno Regional de Los Lagos registra una ejecución presupuestaria del 39,5% (al 30 de junio) para el ejercicio 2025.

Las postergaciones en las postulaciones a los Fondos Regionales de Iniciativa Local (FRIL), tanto en su lí-

nea Bicentenario como Tradicional, sumadas al retraso en la apertura del presupuesto 2025 y la tardía entrega de fondos por parte de la Dirección de Presupuestos (Dipres) del Ministerio de Hacienda, son factores que, a la hora del análisis, los propios consejeros

reconocen como gatillantes del problema.

La última polémica relacionada se registró este miércoles, durante la sesión plenaria realizada en Río Negro (Osorno). En la ocasión, el gobernador Santana (RN) cuestionó el retraso que significará la de-

cisión adoptada por la Comisión de Infraestructura de aplazar en una semana la postulación de los FRIL tradicionales, para que algunos municipios pudieran resolver observaciones puntuales. Pese a la molestia, la medida se resolvió favorablemente con el voto

del consejo.

El chilote entregó posteriormente sus argumentos: "Creo que lo más importante es que podamos tener ejecución presupuestaria real y para eso no podemos postergar plazos, porque si no atentamos contra la ejecución presupuestaria real.

Basta con que usted revise los presupuestos hacia atrás, es muy baja la ejecución presupuestaria del Gobierno Regional en los últimos años y es producto de las excepciones, es producto de que se abren siempre los espacios, que siempre hay flexibilidad". ☺